



皆さんこんにちは！塩尻志学館高校です。塩尻志学館高校は県内に6校ある総合学科をもつ高校のうちの1つです。この「#Shigaku」では、塩尻志学館高校の様々な取り組みを紹介していきます。塩尻志学館高校に、より興味を持ってもらえると嬉しいです。

入学式

4月5日に令和6年度の入学式が行われました。今年度はコロナが落ち着き、多くの保護者の方に、ご参列いただきました。式典終了後にはクラスごとにホームルームを行い、学校生活について説明を受けました。新入生はこれからの学校生活に思いを馳せていました。



公開授業および講演会・PTA 総会

4月20日に公開授業とPTA総会が行われました。講演会では、筑波大学附属坂戸高校の副校長 深澤孝之先生による「総合学科が拓く学校の姿」と題しまして講演会が行われました。塩尻総合学科新校に向けて夢が膨らみました。



春季クラスマッチ

5月23日に春季クラスマッチを開催しました。

今回のクラスマッチはバレーボール・バスケットボール・サッカー・ラダーゲッター（紐のようなものをハンゴ型的に投げて点数を競う競技）の4種目でした。各競技で白熱した試合が繰り広げられ、クラスの応援も大いに盛り上がり、どの会場も活気づいていました。

天候に恵まれ、良い汗をながしながら各クラスの団結がより深まり、よい思い出になりました。



インターハイ予選

5月から、各種目『インターハイ予選』が始まりました。本校も各種目に参加しています。日頃の練習の成果を120%発揮できるように、全力で挑戦しています。今年は、九州地方がインターハイの会場となります。各部活動ともに、インターハイに参加できるよう頑張っています。



クラブの活動紹介

志学館には、17の運動部と13の文化部、1つの同好会があります。今回は、運動部、文化部それぞれで1番部員の多い「弓道部」と「軽音楽部」を紹介します。

弓道部

生徒主体で伸び伸びと稽古することを大切に活動しています。全員が高校に入学してから弓道を始めます。現在、9年連続で北信越大会に進出しています。団体戦で2021年に北信越新人戦3位（女子）、2023年に中日本大会ベスト16（男子）「弓道で成長する」ことを目的にバランスの良い活動を目指しています。



軽音楽部

現在、部員は33名で活動しています。また、練習だけでなく各種イベントを企画して、「チーム志学館」の精神で、毎日楽しく演奏をしています。中学生の皆さん、ぜひ志学館で一緒に奏でましょう！



今後この#Shigakuや本校のウェブページ、Instagram（HPにリンクあり）などで、総合学科の取り組みや学校の様子などを紹介していく予定です。塩尻志学館高校の活動に注目してください！



ウェブページ



SHIOJIRISHIGAKUKAN
Instagram